



Instituto
de arte
contemporáneo

Isabel Hurley. David Escalona, "Para qué quiero pies", en Espacio Iniciararte.

Publicado 20-05-2015



JUNTA DE ANDALUCÍA

CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN, CULTURA Y DEPORTE

El Consejero de Educación, Cultura y Deporte
Se complace en invitarle a la inauguración de la exposición



Para qué quiero pies
de David Escalona

Que tendrá lugar el jueves 21 de mayo de 2015, a las 20:00 h.,
en el El Palmeral, Espacio Iniciararte,
sito en el muelle 2 del Puerto de Málaga.

Inauguración: Jueves 21 de Mayo, a las 20:00 horas.

Lugar: Espacio Inicarte: El Palmeral, Muelle 2, Puerto de Málaga.

David Escalona (Málaga, 1981) Estudia Medicina y obtiene el Grado en Bellas Artes por la Universidad de Málaga. Realiza el Master de "Investigación y Producción en Arte" en la Universidad de Granada y actualmente desarrollada la tesis doctoral sobre "El cuerpo, accidente y creación" en la misma universidad. Ha realizado numerosas exposiciones tanto individuales como colectivas en diferentes espacios institucionales y comerciales, como el CAC Málaga, el Centro Cultural Conde Duque, Fundación ONCE en ARCO, Madrid, con un proyecto individual, la Galería Fúcares o la Galería Isabel Hurley de Málaga, que lo representa. Ha sido seleccionado para diversas becas artísticas como la de la

Fundación Antonio Gala, Daniel Vázquez Díaz y la Beca de Investigación para la Formación de Profesorado Universitario. Ha recibido premios tales como Premio IV Bienal ONCE y colaborado en diversos proyectos artísticos, destacando el proyecto "Abcd Cultural" o el proyecto sobre Hepatitis C que lleva a cabo la Cátedra de Arte y Enfermedades de la Universitat Politècnica de Valencia en el Hospital Marina Salud de Denia.